

DOCUMENTATION VISUELLE : petites planches murales
Vers 1960
Carton fort
« Caisse générale d'Épargne et de Retraite », Bruxelles
36 x 46 cm

Avant la privatisation des banques publiques, au début des années 1990, il existait dans notre pays deux institutions disposant d'un service culturel très actif : le « Crédit communal de Belgique » et la « Caisse générale d'Épargne et de Retraite ». La planche illustrée reproduite ci-dessous est extraite d'une série publiée par cette dernière.

La « C.G.E.R. » offrait aux enseignants des images cartonnées d'un format un peu plus grand que le A3 et s'intéressant à divers sujets : *L'enfant à travers les âges*,

Le développement d'une ville de l'an 1000 au XVIIIe siècle, *L'anatomie humaine*.

Les deux dessins de l'œil, de couleur claire, sont mis en valeur par un fond bleu foncé avec dégradés de noirs. Chaque détail important est pointé et identifié. L'auteur fait le choix de la sobriété de l'image et de la simplicité du texte, ce qui augmente la lisibilité de ce panneau de taille relativement modeste. On notera l'absence d'un grand titre, mais la présence bien visible du nom du mécène.

